Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer von Tandia e.V.

Seit dem letzten Projektbericht sind vier Monate vergangen, und somit ist es wieder Zeit für ein kurzes Update über unsere Aktivitäten in Tansania und hier.

Projekte in Tansania

- 1. Die in 2020 gestarteten Projekte (Gesundheitsstation und Entbindungshaus Selela, Ultraschall im Krankenhaus Monduli, Förderung One Health im Distrikt) sind erfolgreich abgeschlossen und die Schlussrechnungen sind bei den Zuschussgebern eingereicht.
- Unsere 28 Patenkinder erhalten die gewohnte finanzielle und persönliche Unterstützung. Zusätzlich bekommen die Familien Bohnen und Mais, da diese Grundnahrungsmittel sehr teuer geworden sind. Das nächste Patenkindertreffen wird im Dezember in Makuyuni stattfinden.
- 3. Im Juni 2022 haben wir einen neuen Projektantrag eingereicht. Das Krankenhaus Monduli bat um unsere Hilfe bei dem Bau eines Verbrennungsofens (zur sachgerechten Entsorgung medizinischer Abfälle) und entsprechende Fortbildungen des Gesundheitspersonals.

Um die Arbeit vor Ort zu begleiten wird die Vorsitzende im November wieder nach Tansania reisen. Einen ausführlichen Bericht erhaltet ihr wie immer nach dem Aufenthalt.

Was gibt es sonst noch Neues im Verein?

Zum ersten Mal seit 2019 hat im Juli 2022 das Sommerfest im Garten in Langgöns wieder stattgefunden. Bei bestem Wetter haben sich Vereinsmitglieder (darunter vier neue Mitglieder) zum persönlichen Austausch getroffen.

Bei der Gelegenheit wurde eine Scheckübergabe nochmals fotografisch festgehalten. Die Spende stammte von Petras Geburtstagsfest im Mai. Und noch drei weitere Privatspenden haben wir erhalten: Johannes und Lisa L. haben die Kollekte von ihrer kirchlichen Trauung an Tandia gespendet. Danke euch beiden und Peter L. für das engagierte einsammeln ;-). Klaus W. hat ebenfalls seine Geburtstagsfeier zum Anlass genommen, um für unsere Projekte zu sammeln. Darüber freuen wir uns sehr. Ein besonders herzliches Dankeschön geht an Wulf D., der erneut eine großzügige Zuwendung gemacht hat.

Diese Gelder sind für unsere Arbeit vor Ort besonders wertvoll, da sie flexibel und kurzfristig einsetzbar sind. Für manche Situationen ist die Finanzierung über Projektgelder zu langwierig, z.B. wenn es wieder einmal zu einem Anthrax Ausbruch in der Region kommt. Außerdem muss für jedes Projekt ein Eigenanteil des Vereins aufgebracht werden. Durch diese Privatspenden können wir unsere Arbeit mit Flexibilität und Effizienz durchführen.

Ab Ende September wird im Rathaus Langgöns eine Tandia Fotoausstellung zu sehen sein. Die Vernissage ist am 21.09. Wer Lust und Zeit hat, ist gerne willkommen.

Unser Verein wird in Kürze auf der Webseite des Hessischen Wirtschaftsministeriums (EZ Erhebungsportal/ Darstellung entwicklungspolitischer Organisationen in Hessen), zu sehen sein.

Der Vorstand freut sich, dass vom 09.-13. Oktober 2022 unsere tansanische Mitarbeiterin Joyce Shangai in Langgöns zu Besuch sein wird. Die Stippvisite wird vom Klinikpartnerschaftsprogramm (das seit 2018 drei unserer Gesundheitsprojekte gefördert hat) ermöglicht. Joyce wurde zu einer

Konferenz nach Berlin eingeladen und kann vorher ein paar Tage in Langgöns Station machen. Herzlichen Dank an Stefanie für die Hilfe bei der Visabeantragung.

Im Rahmen einer Weiterbildung absolviert Tandia Mitglied Christoph S. aktuell ein Praktikum bei Tandia. Christoph ist Wasserbauer, hat in Tansania gelebt und viele Jahre im Wassersektor gearbeitet und wird gemeinsam mit uns ein neues Wasserbauprojekt entwerfen. Wir hoffen, dass er beim Vortrag am 12. Oktober (s.u.) das geplante Vorhaben kurz vorstellen kann.

SAVE THE DATE

Am **12. Oktober um 19 Uhr** wird ein öffentlicher Vortrag im Bürgerhaus Langgöns stattfinden. Wir hoffen auf euer Kommen und viele weitere Besucher! Bitte bei mir melden, wer ein Ankündigungsplakat aushängen kann.

DANKE, liebe Tandianer und Förderer, für eure Treue und außerordentlich wichtige Unterstützung!

Asante sana

Eure Regina, für den Vorstand

